

## Se inauguró el Centro de Monitoreo y Prevención municipal

Escrito por Administrador  
Miércoles, 10 de Julio de 2019 00:00

---

{besps}secretariageneral10072019|width=215|height=143{/besps}

El pasado día sábado 6 de julio por la noche se vivió con mucha emoción y orgullo la inauguración de la nueva sede del Centro de Monitoreo y Prevención municipal. Con la presencia del Intendente Juan Carlos Gasparini, el Secretario General José Luis Horna, la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, el diputado provincial Walter Abarca, el encargado del centro Lucas Loizaga y todo el equipo de trabajo, demás funcionarios y vecinos, se realizó el corte de cinta para dejar oficialmente inaugurada la nueva sede "ARA San Juan".